
Compte rendu effectué avec le tuteur Sara Goncalves-Chaveca


	 	 	 	 	 	 	 	 Le Mercredi 12 Octobre


-Le wiki est bien rempli (Quelques incohérences: Fiche Business)

-Il faut remplir la réalisation du POC


Nous avons parlé de la réalisation de notre soutenance:


-1 min de vidéo d’introduction

-Diaporama pour parler de notre POC ainsi que du business plan de Polybeach


Nous avons aussi parlé de notre point de vu du PCIS: 


Il s’agit d’un concept très intéressant car on apprends à travailler en groupe avec 
des inconnus de différentes filières avec différents terrains d’expertise. Les profils 
sont assez variés dans le groupe.


Point négatifs : 

-On est dans la précipitation notamment dans la recherche d’une idée qui s’est 
produite pendant une séance et il pourrait y avoir des idées un peu “bancales” et 
peu réfléchies.


-Étant donné que l’on est dans différentes filières (Edt différents) on ne peut pas 
toujours s’organiser pour trouver un créneau commun pour faire une reunion 
rapide pour ce mettre d’accord sur des taches a repartir et les choses qui ont étés 
abordées. 


